

Jefa de Estado inaugura Hospital de Futaleufú que beneficiará a 2.200 habitantes de la comuna y sus alrededores

13 OCT 2017



Centro asistencial, que costó más de \$20 mil millones, contempla área ambulatoria, de urgencias y de hospitalización con seis camas. Está equipado para dar atención dental, ginecológica, cuenta con salas para enfermedades respiratorias, salas para la estimulación temprana, para parto integral y vacunatorio. Además, tiene el doble de funcionarios que el recinto anterior, para mejorar y optimizar la atención.

Este mediodía, en el marco de la visita de trabajo que realiza en la Región de Los Lagos, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la ministra de Salud, Carmen Castillo, inauguró el Hospital de Futaleufú, centro asistencial que permitirá entregar una mejor salud a 2.200 habitantes de la comuna y los sectores rurales cercanos, gracias a una inversión que superó los 20 mil millones de pesos.

El nuevo hospital contempla un área ambulatoria, una de urgencias y una de hospitalización con 6 camas. Está equipado para dar atención dental, ginecológica, cuenta con salas para enfermedades respiratorias, salas para la estimulación temprana, para parto integral y vacunatorio. Contempla además un moderno equipamiento como ecógrafo doppler, rayos X, incubadora, máquina de anestesia, autoclave, monitor desfibrilador, entre otros.

Asimismo, se ha doblado la dotación de personal que tenía el antiguo hospital, pasando de 54 a 90

